

miércoles 31 de marzo de 2021

La Laguna acomete obras de mejora en la red de abastecimiento de agua del Rodeo Alto



Obra Saneamiento Teidagua

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales y de la empresa mixta Teidagua, ha actuado en la red de abastecimiento del Rodeo Alto para incrementar la presión del agua potable que llega a las viviendas y al Centro de Atención Temporal de Migrantes de Las Raíces. Los trabajos se han desarrollado de forma preferente en la calle El Cernícalo, después de que se realizara una evaluación de las deficiencias en el suministro detectadas en este punto, puestas en conocimiento por parte de los vecinos y vecinas que viven en este ámbito.

A raíz de la comunicación de problemas en el abasto por parte de la población, desde la entidad concesionaria se comprobó que la presión del agua había descendido desde la apertura del Centro, afectando a la cantidad de caudal que recibían las personas usuarias y residentes, principalmente en horas punta de consumo.

El edil de Servicios Municipales, Josimar Hernández, destacó que con la obra llevada a cabo “se pretende poner fin a este problema, garantizando un adecuado suministro a la ciudadanía y a las personas migrantes que se alojan en este centro. Siguiendo la línea marcada desde la Corporación local en defensa de una atención digna a estas personas, y en base al principio básico de responder a las necesidades de la ciudadanía y de ofrecer servicios públicos de calidad, desde el área, en colaboración con Teidagua, se procedió a actuar de forma prioritaria en el lugar”, explicó.

Según detalló, los trabajos desarrollados se han desarrollado fundamentalmente en el tramo de red ubicado en la calle El Cernícalo, “en donde se ha detectado un abastecimiento deficiente ante el incremento del consumo derivado de la puesta en funcionamiento del Centro. El sistema no estaba preparado para responder a este aumento de la demanda, pero las medidas tomadas han permitido mejorar considerablemente este servicio tan básico y esencial para el día a día”, afirmó Josimar Hernández.

Entre las labores acometidas, destacan el establecimiento a 7 m³/h del suministro para el Centro y la eliminación del contador sectorial y de la válvula reguladora, que estaban provocando pérdidas en la canalización. Si bien estas dos acciones ya han permitido subir la presión, incluso en horas punta de consumo, Teidagua contempla además el incremento del diámetro de la tubería terciaria y de las acometidas para ganar un mayor caudal hidráulico. De forma paralela, también se llevó a cabo el soterramiento de la red